

# ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2023

# PRÉPAREZ-VOUS !

Les 21, 22 et 23 novembre auront lieu les élections professionnelles de votre établissement sous forme de vote électronique. Vous pourrez voter sur le support de votre choix : ordinateurs, smartphones ou tablettes. Retrouvez les modalités :

**1** Vous recevrez à votre domicile un courrier contenant une note d'information sur les modalités de participation au vote ainsi que votre code identifiant personnel. Ce matériel de vote sera envoyé par courrier à compter du 13/11/2023.

**2** Le processus d'authentification sera renforcé par la saisie des 4 derniers chiffres figurant au verso de votre badge.

**Assurez-vous dès à présent que ces chiffres sont lisibles.**

**Si ce n'est pas le cas, rendez-vous auprès de la sûreté afin de refaire votre badge. A défaut, une procédure d'assistance sera mise en place.**

**Si vous partez en mission ou en congé sans votre badge, prenez le en photo ou notez les 4 derniers chiffres.**



**3** Une fois le code identifiant et les 4 derniers chiffres de votre badge saisis, il vous sera demandé de renseigner le numéro de téléphone mobile de votre choix sur lequel vous recevrez votre mot de passe par SMS.

Durant la période de vote, une assistance en ligne sera mise en place.

**Vous n'avez qu'un geste à faire  
pour faire entendre votre voix.**



Next November 21<sup>st</sup>, 22<sup>nd</sup> & 23<sup>rd</sup> the professional elections of your establishment will be held by electronic voting. You will be able to vote from your: computers, smartphones or pads. Find out more about the terms and conditions:

**1** You will receive a letter at your home address including a note about the terms and conditions for voting as well as your personal identification code. This voting materials will be sent from 11/13/2023.

**2** The authentication process will be reinforced by the confirmation of the last 4 digits printed at the back of your badge.

**Make sure right now that these digits are legible.**

**If that's not the case, go to the badge office to proceed to the renewal of your badge. Failing this, an assistance process will be set-up.**

**If you are away on business trip or holidays without your badge, please remember to take a picture or write down the last 4 digits.**



**3** Once your identification code and the 4 last digits of your badge entered, you will have to confirm the mobile phone number on which you choose to receive the SMS that will include your voting password.

During the voting period, an online assistance will be provided.

**You just have to raise a hand  
so we can raise your voice.**

